



Mayo 28, 2019

Se llevará a cabo en las nueve hectáreas que tiene el predio de la Asociación de Fútbol Veteranos del Neuquén. En 15 días se dará a conocer el proyecto arquitectónico.

Esta mañana el gobernador Omar Gutiérrez, el ministro de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido y el titular de la Asociación de Fútbol Veteranos del Neuquén (Afuven), Fidel Vivanco se reunieron para trabajar en el proyecto deportivo que se desarrollará en las nueve hectáreas del predio ubicado en Bejarano y 12 de septiembre.

El encuentro se desarrolló esta mañana en Casa de Gobierno. También participó el arquitecto del área de Educación y que acompañará el diseño, Gabriel Potás.

Al término de la reunión el gobernador informó que “estamos acá trabajando para seguir afianzando el desarrollo social de la mano de esta gran revolución del deporte, la cultura, el encuentro y la integración, para fortalecer la identidad de los neuquinos y neuquinas”.

Agradeció la presencia del titular de Afuven y señaló que se está trabajando en “un nuevo pulmón deportivo, recreativo, cultural e integral”. Explicó que comenzaron las tareas de planificación con los arquitectos de Afuven y de la Provincia; y que en 15 días se podrá presentar el destino que tendrán las nueve hectáreas, ubicadas en Bejarano y 12 de Septiembre de la ciudad de Neuquén.

Asimismo, el gobernador indicó que hoy en el predio se están desarrollando distintas actividades y disciplinas deportivas; incluso se construyó una cancha de fútbol sintético. Y adelantó que para el proyecto se llevará adelante un método de participación ciudadana, con consulta para saber cuáles son las distintas demandas deportivas.

Remarcó que “se respetará la trayectoria, la identidad, el esfuerzo y el cariño de todas las personas que nuclean y trabajan en Afuven, quienes levantaron este predio deportivo y lo han sostenido. Ahora la Provincia quiere codo a codo hacer la construcción de esta gran ciudad deportiva, cultural y recreativa”.

Por su parte, el ministro Gaido manifestó que es una buena noticia para Neuquén llevar adelante una nueva ciudad deportiva. Recordó que “me tocó como padre conocer Afuven”, y agregó que “esta noticia que hoy Fidel está recibiendo, con esta política pública que llevamos adelante en la lucha contra la droga y el alcohol, significa cuidar la familia, los chicos y la juventud”.

A su turno, Vivanco expresó que “nunca pensé que podía llegar este momento. Le pusimos todo lo que pudimos pero a pulmón todo cuesta un montón. No me imaginé que me iba a encontrar con un gobernador tan identificado con la cultura deportiva de la ciudad de Neuquén”.

A raíz de lo anterior, adelantó que en el proyecto se contemplará la construcción de dos canchas de hockey.

Antes de finalizar, destacó que “los veteranos del fútbol de Neuquén tienen una impronta ahí adentro -por la asociación-. Transformar Afuven en una ciudad deportiva la verdad que me colma. El premio a esos veteranos que hace 27 años le ponemos el hombro a esto y no le cerramos la puerta a nadie. Le agradezco al gobernador y al ministro Gaido”.

Neuquén Informa